

KIM

Hadapi Musim Kemarau Kapolda Jatim Resmikan Sumur Bor Untuk Warga Desa di Mojokerto

Achmad Sarjono - JATIM.KIM.WEB.ID

Jun 20, 2023 - 11:59



MOJOKERTO - Pasokan air bersih yang menjadi perhatian serius di Jawa Timur mendapatkan perhatian khusus dari Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Dr Toni Harmanto, M.H.

Untuk mengantisipasi kekurangan air bersih di musim kemarau, Polda Jatim bersama dengan pemerintah setempat dan relawan membangun sumur Bor khususnya di wilayah yang terdampak kekeringan.



Kali ini Kapolda Jatim meresmikan sumur bor di Desa Jatirejo, Kabupaten Mojokerto.

Desa Jatirejo dipilih sebagai lokasi peresmian sumur bor ini karena wilayah ini terkena dampak kekeringan selama musim kemarau setiap tahunnya.

Selama bertahun-tahun saat musim kemarau, warga Desa Jatirejo Kabupaten Mojokerto telah berjuang dengan keterbatasan air bersih.

"Pentingnya pemeliharaan dan pengelolaan yang baik terhadap sumur bor ini agar dapat memberikan manfaat yang maksimal bagi masyarakat," ujar Irjen Pol Toni Harmanto saat meresmikan sumur bor di Desa Jatirejo, Senin (19/6).

Dengan diresmikan umur Bor untuk masyarakat itu, Kapolda Jatim juga berharap dapat menjadikan solusi untuk mengatasi kekeringan dan kekurangan pasokan air yang sering kali melanda wilayah Desa Jatirejo.

Dalam sambutannya Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto juga menyampaikan bahwa betapa pentingnya air bersih bagi kehidupan sehari-hari masyarakat, terutama untuk keperluan minum, mandi, dan kebersihan.

Semoga dengan adanya sumur bor ini bukan hanya sebagai solusi jangka pendek, tetapi juga sebagai langkah menuju solusi jangka panjang yang

berkelanjutan,”pungkas Kapolda Jatim.

Dalam upacara peresmian Sumur Bor tersebut juga dihadiri Forkopimda Kabupaten Mojokerto, Tokoh Agama serta Tokoh masyarakat dan penduduk setempat.

Sumur bor air bersih yang diresmikan oleh Kapolda Jawa Timur juga disaksikan oleh Kapolri Jendral Listyo Sigit melalui sambungan via Zoom Meeting.

Respons positif langsung terlihat di wajah penduduk Desa Jatirejo. Mereka berharap bahwa sumur bor ini membantu masyarakat desa jatirejo dalam penyediaan air bersih yang layak.

Anak-anak yang dulunya harus berjalan jauh untuk mendapatkan air bersih, sekarang bisa tersenyum dengan gembira karena sumur bor ini akan mempermudah akses mereka terhadap air bersih. (*)